

## Ganan mucho y producen poco

Aunque los diputados federales de Tamaulipas no se encuentran entre los que más faltan a las sesiones del Congreso, en su caso esto no es sinónimo de productividad, pues de las 84 iniciativas individuales que han presentado, apenas seis han sido aprobadas.

En una revisión a lo que realizan los inquilinos de San Lázaro de la LXV Legislatura, uno de ellos solo ha presentado una iniciativa de manera individual y posteriormente la retiró, aunque también hay alguno que no registra trabajo legislativo.

https://expreso.press/2023/03/22/ganan-mucho-y-producen-poco/